



## Fiduprevisora obtuvo el Sello de Buenas Prácticas de Innovación



# FIDiInnova

Transformando visiones en realidades

- Con este nuevo reconocimiento, Fiduprevisora sigue consolidándose como un referente de innovación dentro del sector financiero.

**Bogotá, 25 de septiembre de 2024** – La Cámara de Comercio de Bogotá y el Instituto Colombiano de Normas Técnicas y Certificación – Icontec, otorgaron a Fiduprevisora el Sello de Buenas Prácticas de Innovación, gracias a la estructuración e implementación de un nuevo Sistema de Gestión en la entidad, orientado a favorecer la innovación como motor para el cumplimiento de los objetivos estratégicos de la Fiduciaria.

Este sello es un reconocimiento a las acciones que desde Fiduprevisora se vienen adelantando para promover un ambiente de innovación dentro de la organización, para la creación de soluciones y nuevos desarrollos para el beneficio de sus colaboradores y sus clientes.

“Es muy importante contar con este Sello de Buenas Prácticas de Innovación. Esto además de posicionarnos en el mercado como una entidad que le apuesta a la innovación, fortalece nuestras capacidades y recursos para alcanzar nuestros objetivos estratégicos de manera ágil y efectiva. También es el resultado de un proceso de formación y asesoría para acompañar, facilitar y agilizar iniciativas y proyectos de innovación, no sólo en procesos sino en productos y servicios de la entidad en colaboración con aliados estratégicos”, señaló Vanessa Gallego, presidenta (e) de Fiduprevisora.

La consecución de este sello es parte del camino que Fiduprevisora está recorriendo hacia la Certificación en Buenas Prácticas de Innovación, una de las metas estratégicas de la organización a mediano plazo.